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« La pensée féministe arabe a été fondée par Nawal Al Saadawi, Fatima Mernissi, comme deux modéles »

Résumé:

La diversité du discours féministe arabe, il y a des féministes contemporaines qui ont présenté de nouvelles recherches
pour réconcilier le féminisme avec l'islam et voir que l'infériorité des femmes est due aux interprétations masculines, et il y a
celles qui voient le texte religieux comme la raison de l'infériorité Nous avons choisi a la fois le discours de Nawal Al Saadawi et
Fatima Mernissi .
Compte tenu de I'importance de ce discours, nous avons décidé d'en faire le sujet de cette étude, pour tenter de répondre a un
certain nombre de questions:

Quelle est la nature de ce nouveau discours féministe? Quels sont les fondements intellectuels et philosophiques
adoptés par ce discours? Est-ce un discours idéologique contraire aux valeurs morales et religieuses? Et le discours de Nawal El
Saadawi croise-t-il le discours de Mernissi?

Mots clés : Féminisme; Patriarcat; Religion ; Sexualité.

«The Arab feminist thought was founded by Nawal Al Saadawi, Fatima Mernissi, as two
models »
Abstract :
The diversity of the Arab feminist discourse, there are contemporary feminists who have presented new research to
reconcile feminism with Islam and see that the inferiority of women is due to male interpretations, and there are those who see

the religious text as the reason for the inferiority of women. Fatima Mernissi .

Given the importance of this speech, we decided to make it the subject of this study, as an attempt to answer a number of
questions:

What is the nature of this new feminist discourse? What are the intellectual and philosophical foundations adopted by

this speech? Is it an ideological discourse contrary to moral and religious values? And does Nawal El Saadawi’s speech intersect
with Mernissi's speech?

Key words . Feminism; The patriarchate; Religion; Sexuality.
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